



RoMed: Aktionstag mit Herz-Bus

Beitrag

Die Initiative „Herzessache Lebenszeit“ lädt am 4. Mai 2024 von 9.00 bis 17.00 Uhr alle Interessierten herzlich ein, am Aktionstag zum Thema Herzgesundheit teilzunehmen. Unter dem Motto „Risikofaktoren vermeiden – Lebensqualität erhöhen“ wird der rote Tourenbus der Aufklärungsinitiative vor dem Kultur- und Kongresszentrum Rosenheim in der Münchener Straße Station machen.

Der Aktionstag bietet eine einmalige Gelegenheit, mehr über die Zusammenhänge von Herzschwäche und Schlaganfall zu erfahren. Besucher haben die Möglichkeit, sich kostenlos von den Experten des RoMed Klinikums Rosenheim beraten zu lassen. Dabei werden umfangreiche Informationen zu Bluthochdruck, Herzerkrankungen, Ernährung, Bewegung und Stressvermeidung vermittelt und wertvolle Tipps für die Prävention kardiovaskulärer Erkrankungen gegeben.

Zudem steht es den Interessierten frei, eine individuelle Gesundheitsanalyse durchführen zu lassen. Durch Blutdruck-, Blutzucker- und Pulsoxymetriemessungen erhalten sie auf Wunsch detaillierte Auskunft über ihren aktuellen Gesundheitszustand sowie ihr persönliches Risiko hinsichtlich Herz-Kreislauf-Erkrankungen. Die Veranstaltung bietet eine einzigartige Chance, aktiv etwas für die eigene Herzgesundheit zu tun und gemeinsam einen Schritt in Richtung eines gesünderen Lebens zu gehen.

Bericht: RoMed-Kliniken – Mehr Infos zur Kampagne unter: www.herzessache-lebenszeit.de
. Der rote Tourenbus lädt herzlich ein, sich zum Thema Herzgesundheit zu informieren. Foto: ©Boehringer Ingelheim

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Herz
2. München-Oberbayern
3. RoMed
4. Rosenheim